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ESTADO DO PARANÁ
PREFEITURA MUNICIPAL DE PALMEIRA

RPPS - REGIME PRÓPRIO DE PREVIDÊNCIA SOCIAL
ATA Nº 113 - REUNIÃO ORDINÁRIA DO MÊS DE JANEIRO/2015

ATA Nº.113
 
AOS VINTE E OITO DIAS DO MÊS DE JANEIRO DO ANO DE
DOIS MIL E QUINZE NA SEDE DO RPPS, SITUADO A RUA:
JUVENAL MARCONDES ZANARDINI N°02 REUNIRAM-SE OS
INTEGRANTES DOS CONSELHOS ADMINISTRATIVO E
FISCAL: EVANDRO PACHECO DOS SANTOS, SIMONE
FOLLADOR, ANA MARIA LOURENÇO, LUCELIA DA LUZ
FERNANDES, ELIZABETE FREITAS DE JESUS, ELENICE
MARILEI DOS SANTOS, ANTONIO JOSÉ PASSONI, JOSÉ
CARLOS SCHEIDT, SÉRGIO RODRIGUES, MARCOS AURÉLIO
STALL, MARIA CRISTINA SCHEIDT, JOANA ZAGOBINSKI DE
FREITAS. CONTAMOS COM A PARTICIPAÇÃO DOS
FUNCIONÁRIOS, A TÉCNICA ADMINISTRATIVA ANAGAÍS
CELÍCIA BAGDINSKI, A ASSISTENTE SOCIAL ROBERTA DE
OLIVEIRA BRECAILO, A ESTAGIÁRIA ADRIELE WIENCE DO
VALE E A ADVOGADA MARINA BROSTULIN VIDA. ESTANDO
AUSENTES: VANDA VALÉRIA PONIJALESKI, ROSANI
PACHECO GUTSTEIN, ESTA ÚLTIMA APRESENTOU
ATESTADO MÉDICO. A REUNIÃO FOI PRESIDIDA PELO
PRESIDENTE LUIZ CARLOS DE CARVALHO, APÓS
QUESTIONAR OS CONSELHEIROS SOBRE A ATA ANTERIOR E
SOBRE SUA APROVAÇÃO, TODOS FORAM FAVORÁVEIS. A
PRIMEIRA REUNIÃO ORDINÁRIA CONTA COM A
PARTICIPAÇÃO DE REPRESENTANTES DO PODER
LEGISLATIVO: O PASTOR ANSELMO HEIMBECHER OSORIO E
O ASSESSOR DE IMPRENSA EDSON GIL SANTOS
REPRESENTANDO O ASSESSOR PARLAMENTAR IVANO
CHEROBIM. O PRESIDENTE APRESENTA OS
REPRESENTANTES AOS CONSELHEIROS, DANDO AS BOAS
VINDAS E FRISANDO A IMPORTÂNCIA DESSA
PARTICIPAÇÃO,POIS QUANTO MAIS PESSOAS INFORMADAS
TIVERMOS MELHOR SERÁ A COMPREENSÃO DOS FATOS,
RESSALTA QUE AS REUNIÕES SÃO PÚBLICAS E ABERTAS,
PORÉM SÓ TEM DIREITO A VOZ E VOTO OS INTEGRANTES
DO CONSELHO. FRISOU QUE SE OUVE PARA FORA
COMENTÁRIOS, MAS AS PESSOAS QUE COMENTAM NÃO
VÊM NA FONTE PRA SABER O QUE VEM SENDO FEITO. A
INFORMAÇÃO ASSUME, HOJE EM DIA, UMA IMPORTÂNCIA
CRESCENTE. ELA TORNA-SE FUNDAMENTAL. EXPLICA QUE
ESSA REUNIÃO SEGUIRÁ OS MESMOS MOLDES QUE JÁ VEM
SENDO REALIZADA. EXPLANA SOBRE A ATUAÇÃO DOS
CONSELHEIROS E DE SUAS DELIBERAÇÕES. NA SEQUÊNCIA
APRESENTA A FOLHA DE PAGAMENTO DE BENEFÍCIOS 13º /
2014, FOLHA DE PAGAMENTO DE BENEFÍCIOS DEZ / 2014,
BENEFÍCIOS PREVIDENCIÁRIOS: AUXÍLIO-DOENÇA (20)
VINTE BENEFICIÁRIOS, SALÁRIO MATERNIDADE (6) SEIS
BENEFICIÁRIOS, SALÁRIO FAMÍLIA (60) SESSENTA
BENEFICIÁRIOS. DESPESAS ADMINISTRATIVAS DO MÊS DE
DEZEMBRO / 2014, RECOLHIMENTO DOS PARCELAMENTOS
COMPETÊNCIA DEZEMBRO / 2014. EXPÕE O PRESIDENTE
LUIZ CARLOS DE CARVALHO UMA PREOCUPAÇÃO DO
CONSELHEIRO ANTONIO JOSÉ PASSONI JUNTO AO
CONSELHO É O FATO DE QUE ESTÁ OCORRENDO UM
CRESCENTE AUMENTO NO NÚMERO DE APOSENTADOS E
FALTA NOVAS CONTRATAÇÕES QUE GEREM NOVAS
CONTRIBUIÇÕES, QUE O MESMO JÁ DISCUTIU O ASSUNTO
COM O SENHOR EDIR HAVRECHAKI PREFEITO MUNICIPAL.
SOLICITANDO AINDA QUE O CÁLCULO ATUARIAL: QUE É A
CIÊNCIA QUE UTILIZA TÉCNICAS MATEMÁTICAS E
ESTATÍSTICAS DE MANEIRA A DETERMINAR O RISCO E
RETORNO NOS SEGMENTOS DE SEGUROS E FINANCEIROS,
POSSAM ASSIM FUNDAMENTALMENTE BUSCAR, POR MEIO
DO CONHECIMENTO HISTÓRICO, DE DISTRIBUIÇÕES
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ESTATÍSTICAS E HIPÓTESES, FORMAR O VALOR PRESENTE
(VALOR ATUAL) DE UM CONJUNTO DE FLUXOS DE CAIXA
(OBRIGAÇÕES A PAGAR OU A RECEBER EM UMA OU
VÁRIAS DATAS) NO FUTURO. ENFIM ANALISAR E TRAÇAR
NOTA TÉCNICA; ELABORAR O QUE PODE SER FEITO PARA
NÃO FICAR INSUSTENTÁVEL O PAGAMENTO NO FUTURO.
AS APOSENTADORIAS ESTÃO SUBINDO DE UMA MANEIRA
EXPONENCIAL. O CONSELHO ANTONIO JOSÉ PASSONI
SOLICITOU ENTÃO A PRESENÇA DESSES ATUÁRIOS PARA O
PRÓXIMO MÊS. OUTRO ASSUNTO DISCUTIDO ATRAVÉS DA
ANÁLISE DAS TABELAS, FOI AS LICENÇAS PARA
TRATAMENTO DE SAÚDE, VISTO QUE O NÚMERO DE
LICENCIADOS É REDUZIDO NO MESES DE JANEIRO,
FEVEREIRO E DEZEMBRO E NOS DEMAIS MESES ESSE
NÚMERO AUMENTA CONSIDERAVELMENTE. O PRESIDENTE
COMENTA QUE A PARTIR DE FEVEREIRO TEREMOS UM
MÉDICO PERITO QUE SERÁ CONTRATADO, E EM CONJUNTO
COM A ASSISTENTE SOCIAL ROBERTA DE OLIVEIRA
BRECAILO IRÃO DESENVOLVER UM PROJETO QUANTO A
ESSE ASSUNTO, E TENTAR ENCONTRAR SOLUÇÕES. O
VEREADOR ANSELMO HEIMBECHER OSORIO QUESTIONA:
A MÉDICA É PALMEIRENSE SEM VÍNCULOS DE
CONHECIDOS? O PRESIDENTE RESPONDE QUE NÃO,
PORTANTO QUANTO A ESSE FATO DEVERÁ SER IMPARCIAL
NAS ANÁLISES. A MÉDICA PERITA ALÉM DE FAZER A
PERÍCIA PARA OS PROCESSOS DE LICENÇA PARA
TRATAMENTO DE SAÚDE FARÁ TAMBÉM A AVALIAÇÃO DE
ATESTADOS DOS SERVIDORES ATIVOS. OUTRA
PREOCUPAÇÃO APRESENTADA AOS CONSELHEIROS SERIA
QUANTO AO AUMENTO SALARIAL PARA A CATEGORIA DOS
PROFESSORES MUNICIPAIS. O PREFEITO CONFORME LEI DE
ADEQUAÇÃO REAJUSTOU 13,01 % ( TREZE VÍRGULA ZERO
UM PERCENTUAL) + 8,36 % (OITO VÍRGULA TRINTA E SEIS
PORCENTO) CAUSANDO UM IMPACTO FINANCEIRO,
PODENDO ASSIM NECESSITAR DE UMA SUPLEMENTAÇÃO
ORCAMENTÁRIA, HAJA VISTA QUE ESSE AUMENTO FOI
CONCEDIDO EM 30 (TRINTA) DE DEZEMBRO DO ANO DE
DOIS MIL E QUATORZE, QUANDO JÁ HAVIA SIDO
REALIZADO O ORÇAMENTO. POR ISSO A IMPORTÂNCIA DO
LEGISLATIVO COMPREENDER O FATO. O PRESIDENTE
DESABAFA A SUA PREOCUPAÇÃO ENQUANTO GESTOR, POIS
ESSES AUMENTOS OCORRERAM SEM A RESPECTIVA
CONTRIBUIÇÃO PREVIDENCIÁRIA DEVENDO ASSIM O
INSTITUTO ARCAR COM OS MESMOS. O CONSELHEIRO
ANTONIO JOSÉ PASSONI EM UMA REUNIÃO NA
PREFEITURA, SOLICITOU QUE FOSSE CONVOCADO UM
REPRESENTANTE DO RPPS PARA QUE EM CONJUNTO POSSA
ELABORAR O PLANO DE CARGOS E SALÁRIOS, POIS
OCORRERÁ SIM UM IMPACTO FINANCEIRO JUNTO A ESSE
ÓRGÃO. ESTAMOS ESPERANDO QUE NO CÁLCULO
ATUARIAL DESSE ANO A ALÍQUOTA QUE É DA PREFEITURA
TENHA SEU VALOR AUMENTADO. A CONSELHEIRA ANA
MARIA LOURENÇO REFORÇA QUE O AUMENTO SALARIAL
CONCEDIDO AOS PROFESSORES SE DÁ POR CONTA DE UMA
LEI FEDERAL. ANTONIO JOSÉ PASSONI REFORÇA QUE ISSO
TERÁ UM IMPACTO NO DÉFICT ATUARIAL. NA SEQUENCIA
O PRESIDENTE EXPLICA AOS REPRESENTANTES DO
LEGISLATIVO QUE TODOS OS EXTRATOS BANCÁRIOS E
DEMONSTRATIVOS FINANCEIROS SÃO REPASSADOS PARA
OS CONSELHEIROS FISCAIS, OS QUAIS SÃO ARQUIVADOS
NO INSTITUTO. FOI FEITA A EXPOSIÇÃO DOS GASTOS
ADMINISTRATIVOS EXPLICANDO COMO OBTÉM-SE O
VALOR DE 2% (DOIS PORCENTO) DESTA TAXA. APURA-SE
TODOS OS SALÁRIOS PAGOS NO ANO ANTERIOR + TODOS
OS SALÁRIOS DAS APOSENTADORIAS E PENSÕES E DEFINE
O VALOR DA TAXA ADMINISTRATIVA. TODO ANO É
REALIZADO O CÁLCULO ATUARIAL, ESSE CÁLCULO É
INSERIDO NUM DOCUMENTO NO SITE DO MINISTÉRIO DA
PREVIDÊNCIA DRRA (DEMONSTRATIVO DOS RESULTADOS
DE AVALIAÇÃO ATUARIAL), NO ANO DE 2014 O PREFEITO
RECOLHEU A TAXA DE ADMINISTRAÇÃO DE 2% SEPARADO
DA ALÍQUOTA DE CONTRIBUIÇÃO DO ENTE, QUE ANTES
ERA 15,36% (QUINZE E TRINTA E SEIS PORCENTO) AONDE JÁ
ESTAVA EMBUTIDO O 2% (DOIS POR CENTO) SENDO A BEM
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DA VERDADE A ALÍQUOTA ERA 13,36% (TREZE E TRINTA E
SEIS PORCENTO). O SENHOR PREFEITO RESOLVEU PAGAR O
15.36% (QUINZE E TRINTA E SEIS PORCENTO) CHEIO E NO
MEIO DO EXERCICIO PAGARIA O 2% (DOIS PORCENTO)
SEPARADO, FOI ASSIM QUE SUCEDEU NO EXERCICIO EM
2014 (DOIS MIL E QUATORZE). O PRESIDENTE RECEBEU UM
OFÍCIO DO SENHOR PREFEITO EDIR HAVRECHAKI
SOLICITANDO QUE CASO NÃO FOSSE GASTO ESTE
MONTANTE, QUE O MESMO DEVERIA SER DEVOLVIDO AOS
COFRES PÚBLICOS. O CONSELHO RESOLVEU CONSTITUIR
UM FUNDO DE RESERVA PARA APLICAR ESSE RECURSO
CONFORME PORTARIA DO MINISTÉRIO QUE AVALIZA, O
INSTITUTO TEM A PRERROGATIVA DE INVESTIR ESTE
MONTANTE QUE EVENTUALMENTE POSSA SOBRAR. O
INSTITUTO TEM PLANOS COM ESSA RESERVA, A CONTA FOI
ABERTA E APLICADO R$50.000,00 (CINQUENTA MIL REAIS).
O CONSELHEIRO ANTONIO JOSÉ PASSONI QUESTIONA O
PRESIDENTE, POR QUE O SENHOR PREFEITO NÃO REPASSA
JÁ NO INÍCIO DO EXERCÍCIO DE 2015 (DOIS MIL E QUINZE),
OU REPASSA EM PARECELAS MENSAIS ESSA TAXA DE
ADMINISTRAÇÃO QUE PARA ESSE EXERCÍCIO É DE
APROXIMADAMENTE R$ 488.000,00 (QUATROCENTOS E
OITENTA E OITO MIL REAIS). APRESENTA OS
PARCELAMENTOS, E TODOS ESTÃO ADIMPLENTES.
INFORMA QUE TODOS OS PARCELAMENTOS SÃO
REALIZADOS NO CADPREV. OS PARCELAMENTOS QUANDO
NÃO SÃO RECOLHIDOS NA DATA DE VENCIMENTO
INCORPORAM ACRÉSCIMO DE JUROS E MULTAS. O
PRESIDENTE EXPLANA QUE A CONJUNTURA ECONÔMICA
NOS DIAS ATUAIS SÃO OUTROS E QUE HOUVE UMA
ATUALIZAÇÃO DA LEI 2404/05 PARA ADEQUAÇÃO DA
LEGISLAÇÃO, A REGULAMENTAÇÃO E ATRIBUIÇÕES.
OUTRO FATO EXPLICADO AOS REPRESENTANTES DO
LEGISLATIVO FOI SOBRE A RETIFICAÇÃO DO ÍNDICE DE
CORREÇÃO, POIS A REPRESENTAVA UMA SOBRECARGA
PARA O PODER PUBLICO, SENDO ASSIM ENVIOU A CÂMARA
MUNICIPAL UM PROJETO PARA REPARCELAMENTO DOS
DÉBITOS. QUANDO FOI ASSINADO O TERMO DE
PARCELAMENTO EM 2006 A PREFEITURA DEVIA
R$11.000.000,00 (ONZE MILHÕES). EM ANÁLISE RECENTE JÁ
HAVIA PAGO R$ 8.000.000,00 (OITO MILHÕES) E AINDA
ESTAVA DEVENDO R$ 32.000.000,00 (TRINTA E DOIS
MILHÕES), A DÍVIDA ESTAVA CRESCENDO DE MANEIRA
EXPONENCIAL, FICARIA NO FUTURO ASTRONÔMICA. O
CONSELHO DIANTE DA LEGISLAÇÃO ENVIOU AO
MINISTÉRIO DA PREVIDÊNCIA, VIA CADPREV, PARA A
APROVAÇÃO OU REJEIÇÃO PARA UM TERMO DE
REPARCELAMENTO. O STATUS DO MINISTÉRIO SE
ENCONTRA AGUARDANDO ANÁLISE. O PRESIDENTE
AFIRMA QUE NÃO É O CONSELHO QUE DEFINE, QUE
AJEITA, QUE ARRUMA OS PARCELAMENTOS, MAS SIM UM
AVAL TÉCNICO DO MINISTÉRIO DA PREVIDÊNCIA. O
PRESIDENTE COMPARTILHA A COMPLEXIDADE QUE É
GERIR UM INSTITUTO, A ATUAÇÃO DO CONSELHO NAS
TOMADAS DE DECISÕES PERANTE TODAS AS EXIGÊNCIAS
DO MINISTÉRIO DA PREVIDÊNCIA. A SEGUIR, O
PRESIDENTE APRESENTA A MATRÍCULA DOS IMÓVEIS EM
DAÇÃO OCORRIDOS EM 2013 (DOIS MIL E TREZE) EM 2014
(DOIS MIL E QUATORZE). O POSICIONAMENTO DO
CONSELHO É QUE O APORTE DO DÉFICIT ATUARIAL DE 2015
SEJA FEITO EM ESPÉCIE, O CONSELHO PREFERE NÃO
RECEBER EM IMÓVEIS. O PRESIDENTE SOLICITA QUE A
ASSESSORIA JURÍDICA DO RPPS, COM RELAÇÃO AO
COMPREV ENCAMINHE UM OFÍCIO PARA VERIFICAR O
ANDAMENTO DA COMPENSAÇÃO PREVIDENCIÁRIA. O
SALDO FINANCEIRO DOS ÚLTIMOS TRÊS MESES: OUTUBRO
2014 R$ 32.390.694,18 (TRINTA E DOIS MILHÕES TREZENTOS
E NOVENTA MIL SEISCENTOS E NOVENTA E QUATRO REAIS
E DEZOITO CENTAVOS), NOVEMBRO 2014 R$ 32.706.119,70
(TRINTA E DOIS MILHÕES SETECENTOS E SEIS MIL CENTO E
DEZENOVE REAIS E SETENTA CENTAVOS) E DEZEMBRO
2014 R$ 33.349.372,93 (TRINTA E TRÊS MILHÕES TREZENTOS
E QUARENTA E NOVE MIL TREZENTOS E SETENTA E DOIS
REAIS E NOVENTA E TRÊS CENTAVOS). NA SEQUÊNCIA A
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ASSISTENTE SOCIAL ROBERTA SOLICITA UMA REUNIÃO
EXTRAORDINÁRIA PARA DEFINIR PLANO DE AÇÃO PARA
OS APOSENTADOS, POIS JÁ REALIZOU O
RECADASTRAMENTO. O CONSELHEIRO EVANDRO
PACHECO DOS SANTOS RELEMBRA QUE QUANDO
INICIAMOS NA DIRETORIA TINHAMOS EM TORNO DE R$
8.000.000,00 (OITO MILHÕES) ENTÃO COM MUITA
DEDICAÇÃO, CONHECIMENTO TÉCNICO, INFORMAÇÕES,
DISCUSSÕES E CONHECIMENTO DE CENÁRIO FOMOS
ALOCANDO E REALOCANDO PARA OBTERMOS
LUCRATIVIDADE. O PRESIDENTE APROVEITANDO A
PRESENÇA DOS REPRESENTANTES DO LEGISLATIVO
AFIRMA COM O AVAL DOS CONSELHEIROS QUE O
INSTITUTO NÃO POSSUI IMÓVEIS EM BRASÍLIA,
APLICAÇÕES EM BANCOS ALEMÃES, ETC, E QUE O
INSTITUTO BASEIA-SE NO PROCESSO DA TRANSPARÊNCIA
E IDONEIDADE MORAL, QUE OS DOCUMENTOS TODOS SÃO
REPASSADOS AO CONSELHO FISCAL BEM COMO TODOS OS
DADOS SÃO INSERIDOS EM DOCUMENTOS DO MINISTÉRIO
DA PREVIDÊNCIA. OUTRO DADO COMENTADO É O CRP
(CERTIFICADO DE REGULARIDADE PREVIDENCIÁRIA) É
MUITO IMPORTANTE PARA O MUNICÍPIO PARA A
OBTENÇÃO DE RECURSOS. A SENHORA PATRÍCIA
RESPONSÁVEL TÉCNICA DA DI MATTEO CONSULTORIA
APRESENTA O RELATÓRIO DO QUARTO TRIMESTRE DO ANO
DE DOIS MIL E QUATORZE, INICIANDO COM O CENÁRIO
NACIONAL, CENÁRIO DE ALTA INFLAÇÃO E BAIXO NÍVEL
DE ATIVIDADE; INFLAÇÃO ENCERRA EM 6,38%, ABAIXO DO
TETO DA META DE 4,5.PIB TEM ESTIMATIVA PARA O
QUARTO TRIMESTRE DE 0,4% E 0,1% NO ANO.
IMPORTAÇÕES SUPERAM EXPORTAÇÕES, BALANÇA
COMERCIAL TEM O DÉFICIT DE US$ 3,9 BILHÕES; TAXA DE
JUROS TEVE UM AUMENTO 0,50P.P. PONTO PERCENTUAL.
PASSOU DE 10,75% PARA 11,75% AO ANO. IBOVESPA FECHOU
O TRIMESTRE EM QUEDA DE 1,6% E ACUMULOU EM QUEDA
ACUMULADO NO ANO DE 2,91% EM UM CENÁRIO DE
FRAQUEZA ECONÔMICA E PREOCUPAÇÃO DE
INVESTIDORES COM OS FUNDAMENTOS DO PAÍS. DÓLAR
FINALIZA O ÚLTIMO DIA DO ANO EM QUEDA DE 1,79% POR
2,65 REAIS A VENDA, MAS ACUMULA A ALTA DE 13% ANTE
AO REAL NO ANO. EVOLUÇÃO DA INFLAÇÃO, IPCA
FINALIZA O ANO COM UM AUMENTO DE 0,78%,
ACUMULANDO UMA ALTA DE 6,40% NO ANO DE 2014. O
IPCA FINALIZA O ANO COM UM AUMENTO DE 0,78%,
ACUMULANDO UMA ALTA DE 6,40% NO ANO DE 2014. O
INPC FINALIZA O TRIMESTRE COM UM AUMENTO DE 0,62%,
ACUMULANDO UMA ALTA DE 6,23% NO ANO DE 2014.
CENÁRIO INTERNACIONAL EUA. OS EUA CONTINUAM
APRESENTANDO CRESCIMENTO MAIS SÓLIDO; FORAM
CRIADAS EM NOVEMBRO EM MÉDIA 321 MIL VAGAS DE
EMPREGO. QUEDA DO PREÇO DO PETRÓLEO ESTÁ SE
TRADUZINDO NUM MAIOR CRESCIMENTO DO CONSUMO, E
DEVE GARANTIR UM CRESCIMENTO DO PIB DE 3% NO 4º
TRIMESTRE. EUROPA RISCO DE DEFLAÇÃO; MÁRIO
DRAGHI, PRESIDENTE DO BANCO CENTRAL EUROPEU
(BCE),IMPLANTA PROGRAMAS DE EXPANSÃO
QUANTITATIVACOM O OBJETIVO DE RESTABELECER O
CRESCIMENTO DA ECONOMIA DA ZONA DO EURO. ÁSIA
CHINA: COM A ECONOMIA EM DESACELERAÇÃO
ACENTUADA, O BANCO CENTRAL DA CHINA (PBOC) REDUZ
AS TAXAS DE EMPRÉSTIMOS E DE DEPÓSITO. JAPÃO: A
ATIVIDADE ECONÔMICA NO PAÍS CONTINUA DESACELERA,
A PREVISÃO PARA O COMEÇO DO ANO DE CRESCER AO
REDOR DE 1% EM 2014, DEVE ALCANÇAR APENAS 0,2%.
APRESENTA NA SEQUENCIA O RELATÓRIO DOS
INVESTIMENTOS DO REGIME PRÓPRIO, SALIENTANDO QUE
OS INVESTIMENTOS REALIZADOS PELO COMITÊ DE
INVESTIMENTO DO RPPS ESTÃO SENDO REALIZADOS E
EMBASADOS NUMA DIVERSIDADE O QUE É DE EXTREMA
PRUDÊNCIA, PARABENIZOU O GESTOR E OS
CONSELHEIROS. RESSALTAMOS QUE FAZ PARTE DA
PRESENTE ATA DIVERSOS ANEXOS CONTENDO
INFORMAÇÕES SOBRE PAGAMENTOS DE BENEFÍCIOS,
RECOLHIMENTOS DA CONTRIBUIÇÃO PREVIDENCIÁRIA,
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RECOLHIMENTOS DE PARCELAMENTOS, DESPESAS
ADMINISTRATIVAS E INFORMAÇÕES DIVERSAS DO
INTERESSE DA AUTARQUIA MUNICIPAL. TODOS ESSES
ANEXOS ENCONTRAM-SE A DISPOSIÇÃO PARA EVENTUAL
CONSULTA NOS ARQUIVOS DA SEDE DO RPPS. SEM MAIS
NADA A TRATAR, DÁ-SE POR ENCERRADA ESTA REUNIÃO. E
SEGUE ASSINADA PELOS PRESENTES.
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